

**MEDIENMITTEILUNG** 

14. April 2014

## Walliser Regierung bei Schwytzer Regierung zu Besuch

(IVS).- Die Walliser Regierung in corpore stattete am Donnerstag 10. und Freitag 11. April 2014 den Mitgliedern der Schwytzer Regierung einen Besuch ab.

Eindrücklich gestaltete sich für die Gäste der Besuch am Hauptsitz der Speditionsfirma Kühne+Nagel in Schindellegi. Die Präsentation dieses internationalen Unternehmens mit seinen weltumspannenden Dienstleistungen verdeutlichte die hohe Leistungsfähigkeit des Unternehmens und gleichzeitig die Standortattraktivität des Kantons Schwyz. Eine ganz andere Welt zeigte sich den Gästen aus dem Wallis beim Besuch des Klosters Einsiedeln.

Der Besuch dient in erster Linie der Beziehungspflege und dem Erfahrungsaustausch. Die Treffen der beiden Kantonsregierungen sind traditionell und finden regelmässig statt. Im September 2013 war die Schwytzer Regierung im Wallis zu Gast.

Legende: Die Mitglieder der beiden Regierungen mit ihren Partnern vor dem Kloster Einsiedeln.

